



あいさつ運動瓦版

第六十六号

令和3年
12月発行

伊東市
教育委員会
生涯学習課
☎0557-32-1962

コロナ禍での伊東市あいさつ運動

▽令和3年11月1日(月)は、秋の市民一斉活動日でした。活動に向けた準備等にご尽力いただき、ありがとうございます。緊急事態宣言が明け、一斉活動日に向けて、皆さんが感染対策のために工夫して活動に取り組んでいただいたことに感謝申し上げます。

来年度も、市民一人一人が「あいさつの意義」について考え、市内各地であいさつの声が響き合うように、地道な活動を続けていきたいと思えます。引き続きご理解とご協力をよろしくお願い致します。

皆さんの活動の様子をご紹介します

▽ご協力いただきましたすべての活動をご紹介します。今回は、実施した団体さんや、独自の活動を継続して実施している団体さんから活動の様子を伺いましたので、紹介します！

【野間自由幼稚園】

▽園内にて3名の女性連盟の方が、子ども達や保護者に対しあいさつ運動を行って下さいました。子ども達は久しぶりのあいさつ運動だったため、「あれは何をしているの?」と聞いてくる場面もあり、保護者の方が「みんなの元気なお話を聞きに来たんだよ。」と答えると、女性連盟の方に元気よく「おはよう!」とあいさつしてくれました。

【南幼稚園富士見分園】

▽登園時間に正門付近で、参加者全員マスクの着用とポインターを置き間隔をあける等の感染症対策を行いながら実施しました。「あいさつ

運動実施中」のパネルや旗を5歳児が持って並び、登園する3・4歳児や保護者にあいさつをしました。あいさつリーダーとして頑張る5歳児の姿に憧れて、3・4歳児も門に立ち、元気にあいさつする姿が見られた。30分間門に立ち、頑張ったあいさつをしていた5歳児は「疲れたけど楽しかった!」「あいさつしてくれそうれしかった。」と満足気でした。

【富戸小学校】

▽一斉活動日当日は6年生が修学旅行であったため、5年生が中心となりあいさつ運動を行いました。気持ちよこめてあいさつ3点セット大作戦と題し、児童会で呼びかけている「おはようございます」「いってきます」「ありがとうございます」の3点セットを全校児童が言えるよう呼びかけることと、達成できた児童の報告を行い、結果を集会で発表しました。

一斉活動日だけでなく「いつでも・どこでも・だれにでも」気持ちよこめたあいさつができるよう児童会メンバーが先頭にたって取り組んでいきます。



南幼稚園富士見分園
「あいさつリーダー」



富戸小学校5年生

【西小学校】

▽11月1日に向けて、10月18日(土)までの期間、全校であいさつぬり絵イベントを行わない、あいさつの意識を高め、一斉活動日当日は、「あいさつをしたら〇〇」として各クラスでルールを決めて取り組みました。一番多かったのはあいさつをしたらジャンケンで、子ども達は楽しみながらあいさつの大切さを学ぶことができました。

【宇佐美中学校】

▽生徒会を中心に、宇佐美小前「あいさつ通り」及び宇佐美駅ロータリーにて登校する小中学生や、市民に対しあいさつをしました。前生徒会本部役員が宇佐美中生のあいさつの意識向上を目指して活動に取り組んできて、全校生徒の中で少しずつ意識の高まりが感じられたので、新しい生徒会本部はそのスタートとして良いきっかけとなりました。

【伊東商業高校】

▽保護者は校門から玄関付近にて交通指導をしながら、生徒は昇降口付近の二手に分かれあいさつ運動を行いました。保護者には、生徒の様子や登校時間の交通状態を見ていただくことができ、生徒は保護者の存在を身近に感じることができました。また、教員と保護者が協力することができ、充実した活動になりました。

【あいら伊豆農業協同組合】

▽あいら伊豆農業協同組合では、市内全店舗にて、小中学校の通学時間に合わせて、職員が気持ちのいいあいさつをすることを心がけあいさつ運動に参加しました。学校へ向かう子どもたちに、元気なあいさつでエールを送ることができたと実感しております。また、笑顔であいさつを返してもらえるととてもうれしく感じました。今後も地域の皆さんとコミュニケーションをとっていくための大切な取り組みとして活動していきたく考えてます。



あいら伊豆農業協同組合



西小学校

【伊東郵便局】

▽7時10分から7時40分まで30分間通行人及び通勤する伊東局社員に対してあいさつ運動を実施しました。あいさつをすることで皆さんが笑顔であいさつを返してくれるので、とても気持ちが良いです。今回は、感染拡大防止のため一定の距離をおいて実施しました。次回はもう少し参加者を増やしていきたいと思えます。



伊東郵便局

【野村商店】

▽7時20分から事務所前にて、登校する小中学生や住民の方に「おはようございます」「いってらっしゃい」と声を掛け、走行する車の方にはおじぎをしてあいさつをしました。今回はじめてあいさつ運動に参加しました。最初は声を掛けるのが照れくさい感じでしたが、あいさつをすることは気持ちいいことですし、良いことだと思えました。小学生に声を掛けた時、小さい声ながらもあいさつを返してくれたことがとてもうれしく思いました。

【ダイナム静岡伊東店】

▽あいさつ旗を持って店舗周辺地区を巡回し、出会った方々へ「こんにちは」の挨拶を実施しました。また、同時にゴミ拾いの清掃活動も行いました。11月1日の活動中に「いつもご苦勞様です」と労いの言葉をかけていただきました。継続して活動を実施してきて、本当に良かったです。



ダイナム静岡伊東店

▶あいさつ運動事務局からのお知らせ

今回掲載できなかった賛同団体の皆様につきましても、ご報告ありがとうございました。

皆様からいただいたご報告はすべてに目を通し、今後のあいさつ運動に活かしていきたいと思えます。

これからも、人と人が繋がり、安心して暮らせる街を「あいさつ」で作りましょう。ご協力をお願いします。

大人のみなさんが率先して！！子供も一緒に！！

気持ちの良いあいさつを響かせましょう。

▶賛同団体 随時募集！

団体、事業所のみなさんの賛同登録を随時募集しています！

伊東市教育委員会生涯学習課へお声掛けください。

詳細はコチラ (伊東市HP)▶



あいさつ運動は17年目を迎えました。

▽伊東市のあいさつ運動は、平成17年に「青少年の健全育成のみならず、人づくりや家庭・地域づくり、また、安全な環境づくりという観点からも大きな効果が認められる」として、「あいさつ」によって地域住民一人一人が繋がり、地域への所属感をもちよりよい人間関係を構築していけるような運動を展開していく。」という趣旨で始まり、今年で17年目を迎えました。

毎年2回、7月と11月に行っている伊東市一斉あいさつ運動は、報告をいただいているだけで、二千名を超える方に参加していただいています。

市民一人一人が「あいさつの意義」について考え、市内各地であいさつの声が響き合うように地道な活動を続けていきたいと思えます。今後ともあいさつ運動へのご理解・ご協力をよろしくお願ひします。

生涯学習課公式インスタグラムの紹介

▽あいさつ運動等の情報を含め、伊東市生涯学習事業をインスタグラムで発信しています。フォロー大歓迎！ぜひチェックしてみてください。

アカウント ▶▶▶  [Ito_gakusyu_official](#)

ito_gakusyu_official



あいさつ運動「ちょっといい話」募集中

▽賛同団体の皆様の取組や感想、あいさつを通じた心温まる話やエピソードを随時募集しています。お寄せ頂いた情報は、瓦版で紹介させて頂きます。賛同団体さん同士の素敵な活動の様子が見えると、モチベーションもアップ！爽やかなあいさつが響く明るい環境を一緒に作りましょう。ご協力よろしくお願ひします。▽ご協力を頂ける方は、事務局へ直接お持ちいただくか、郵送・電話・FAX・Eメール等でお知らせください。

▼あいさつ運動事務局▲

伊東市教育委員会 生涯学習課
〒414-8555 伊東市大原二丁目一番一号
☎32-1962 FAX 37-8117
✉gakusyu@city.ito.shizuoka.jp



引き続き活動へのご協力をよろしくお願ひします！

